



INFORMAN.id

Dansatgas TMMMD Kodim 1425 Jeneponto Sasar SD Beri Bantuan Seragam Bagi Siswa Kurang Mampu dan Sajikan Makan Siang Gratis

Syamsir, HR - JENEPONTO.INFORMAN.ID

Oct 8, 2024 - 14:52



Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Kodim 1425 Jeneponto memberikan bantuan seragam sekolah bagi siswa(i) SD kurang mampu di Desa Tuju, Kelurahan Bangkala Barat, Kabupaten Jeneponto, Selasa (06/10/2024).

JENEPONTO, SULSEL - Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1425 Jeneponto memberikan bantuan seragam sekolah bagi siswa(i) SD kurang mampu di Desa Tuju, Kelurahan Bangkala Barat, Kabupaten Jeneponto, Selasa (06/10/2024).



Selain bantuan seragam sekolah, Dansatgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto, juga menyajikan makan siang gratis kepada 138 siswa dan siswi SD Negeri 21 Kecamatan Bangkala Barat.

Penyerahan bantuan seragam sekolah tersebut, dipimpin langsung oleh Dansatgas TMMD, Dandim 1452 Jeneponto Letkol Inf Muhammad Amin didampingi beberapa tim anggota Satgas.



Dansatgas TMMMD Letkol Inf Muhammad Amin menyebut, sebanyak 35 siswa kurang mampu yang menerima bantuan seragam, berupa baju pramuka, topi dan lain-lain.

Hal ini, kata Letkol Inf Muhammad Amin, sebagai wujud kepedulian dan perhatian satuan Satgas TMMMD Kodim 1425 Jeneponto dalam mendukung dunia pendidikan serta memberikan semangat bagi siswa - siswi agar tetap semangat belajar.

"Setidaknya bantuan ini sedikit membantu meningkatkan beban para orang tua murid terutama di daerah terpencil. Semoga bantuan ini bermanfaat buat anak-anak kita untuk dia digunakan setiap hari," katanya.

Letkol Inf Muhammad Amin juga menyampaikan bahwa program makan siang gratis ini sejalan dengan yang dicanangkan Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun.

"Aksi makan siang gratis ini salah satu program unggulan Kodam XIV/Hasanuddin, yakni. Peduli Anak Sekolah," ungkapnya.



Muhammad Amin, juga menitipkan pesan kepada anak sekolah untuk mendoakan Personel satgas semoga diberikan kelancaran agar pengerjaan dilokasi TMMD dapat terselesaikan dengan tepat waktu, pungkasnya.

Ditempat yang sama, Kepala SDN Negeri 21 Bangkala Barat, Jusiati, menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada tim TMMD ke-122 yang telah peduli terhadap anak didiknya.

“Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Seragam sekolah dan pramuka yang diberikan kepada siswa-siswa kami sangat membantu, terutama bagi yang kurang mampu. Ini menjadi dorongan semangat baru bagi mereka,” ujar Jusiati.

Kegiatan pembagian nasi kotak dan seragam sekolah ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat, serta mendukung program pendidikan di wilayah Kecamatan Bangkala, jelasnya (*)